



Anfrage an den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr

Durch die Mitteilung des ASV in den Medien, dass auf der A 270 stellenweise ein Tempolimit auf 50 Km/h eingeführt wird, stellt der Beirat Blumenthal folgende Fragen:

- **Wann kommt es zur Sanierung der Straßenschäden auf der A 270?**
- **Wann kommt es zu einer Grundsanie rung der A 270?**

Der Berufsverkehr auf der A270 wird stellenweise aktuell durch zusätzliche Tempolimits auf 50 Km/h aufgrund von Straßenschäden/ Schäden an der Schutzbeplankung beeinträchtigt.

Tausende Berufspendler aus Bremen-Nord sind auf eine zügige Verbindung zur A 27 angewiesen. Akzeptable Straßenverhältnisse auf der Hauptverkehrsader Richtung City sind Grundvoraussetzung für gute Lebensverhältnisse und Standortfaktor für Blumenthal und Bremen-Nord. Straßenverbindungen und Personennahverkehr müssen gleichermaßen gut funktionieren und sollten sich in der Qualität nicht von anderen Stadtteilen in Bremen unterscheiden.

Die Straßenbeleuchtung der A270 wurde vor wenigen Monaten abgestellt, da es sich bei der A270 um eine Autobahn handle! Wir nehmen die Straßenverkehrsbehörde und die Baubehörde nun beim Wort und erwarten schnelle und dauerhafte (aus Bundesmitteln finanzierte!!!) Lösungen und Autobahn gerechte Sicherheitsstandards!

Marcus Pfeiff, Alex Schupp und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Blumenthal, d. 20.03.18